

El HC Alpicat renueva a cuatro jugadores más



FOTO: HC Alpicat / Zilken es internacional con Alemania

El HC Alpicat sigue preparando la próxima temporada y para ello ha cerrado cuatro nuevas renovaciones. El club que milita en la OK Plata se ha asegurado la continuidad de los dos porteros.

Ricard Casals, junto a los hermanos Serret, es uno de los puntales del primer equipo, mientras que Pol Besora llegó procedente del Llista y en Alpicat ha crecido como jugador disputando también muchos minutos con el filial.

El club también se ha asegurado la continuidad de Mats Zilken, internacional alemán y máximo goleador de la OK Plata la pasada temporada. Zilken es otro de los puntales del equipo, artífice del ascenso junto a los hermanos Serret y Casals, que forman la columna vertebral de este HC Alpicat que aspira a lo más alto.

También ha renovado Lluís Alsina, el más joven de la cantera que ha subido al primer equipo.